



**22. ST. PAULER NOTFALLTAGE**

28. bis 30. April 2005

*Medizin  
aus erster Hand.*

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG

Herr Dr. Hans-Ulrich Hahn

hat an den 22. St. Pauler Notfalltagen 2005 in St. Paul/Lavanttal teilgenommen.

Die Teilnahme wird für folgende Programmpunkte bestätigt:

Tagesstempel

<p><b>28. April 2005</b></p>	
<p><b>29. April 2005</b></p>	
<p><b>30. April 2005</b></p>	
<p><b>Praktische Übungen 29. oder 30. April 2005</b></p>	

**Anrechenbarkeit auf das DFP der ÖÄK:**

21 Fachpunkte

(Bei tageweisem Besuch je 7 Fachpunkte)

Die Teilnahme am Kongress gemeinsam mit der Absolvierung der PRAKTISCHEN ÜBUNGEN wird von der Ärztekammer für Kärnten als § 40 Abs. 3 ÄG - Pflichtfortbildung zum Erhalt des Notarztdekretes anerkannt.

Teilnahmebeitrag von € 154,-- dankend erhalten.  
(Die Teilnahmegebühr enthält keine Mehrwertsteuer.)

Der Referent für Notfall- und Rettungsdienste  
sowie Katastrophenmedizin:

(OA Dr. Dieter Kopper)